



# Inicio del año académico 2025: el 5 de marzo arrancan oficialmente las clases

El año escolar para los estudiantes ya fue calendarizado por el Ministerio de Educación. Algunos colegios iniciarán antes las actividades. Mientras tanto, las familias ya enfrentan los gastos de los uniformes.

Ryoko Kanazawa  
 La Estrella de Valparaíso

**E**l Ministerio de Educación dio a conocer el calendario escolar 2025 para todo el país, detallando las fechas de inicio de clases, los períodos de vacaciones y los plazos para actividades de planificación y análisis curricular.

En el caso de la Región de Valparaíso, el lunes 3 de marzo marcará el inicio oficial del año escolar, con el ingreso de los docentes y el desarrollo de jornadas de planificación que se extenderán hasta el martes 4 de marzo. Por su parte, los estudiantes desde prekindear a cuarto medio retomarán las clases el miércoles 5 de marzo, mientras que aquellos inscritos en la modalidad de Educación de Personas Jóvenes y Adultas (EPJA) iniciarán sus actividades el lunes 10 del mismo mes.

Según Juan Pablo Álvarez, seremi de Educación de la región de Valparaíso, los establecimientos educacionales tienen plazo hasta el 31 de enero para

solicitar ajustes al calendario escolar.

“Pueden incluir suspensiones de clases por días interferidos, ajustes para la semana de Fiestas Patrias, el Día del Profesor y Profesora, jornadas de trabajos con equipos educativos, entre otros. Es importante que cualquier modificación contemple la recuperación de las clases”, manifestó la autoridad.

Con respecto a los establecimientos que estarán ingresando antes de la fecha del calendario escolar, comentó que: “Se han aprobado solicitudes de inicio anticipado de clases a partir del 26 de febrero, decisión que se ha tomado considerando el resguardo al debido descanso del cuerpo docente y la comunidad educativa en general.”

Entre estos establecimientos, el Colegio Alemán de Valparaíso iniciará sus clases el 26 de febrero, mientras que la Scuola Italiana lo hará el 3 de marzo. No obstante, aún está pendiente la confirmación de otras insti-

## 360

**mil estudiantes, estarían regresando a clases durante el inicio del año escolar.**

tuciones que no han definido su fecha de inicio.

### LOS PRECIOS

Con el inicio de clases acercándose, las familias también se preparan para los gastos escolares, como los uniformes. En los principales almacenes del país, los precios varían según el tipo de prenda, talla y marca. Los zapatos escolares tienen precios que van de 24 mil a 50 mil pesos, mientras que los pantalones oscilan entre 8 mil y 29 mil pesos. Las faldas escolares se encuentran disponibles desde 12 mil a 25 mil pesos.

Por otra parte, las poleas cuestan entre 13 mil y 19 mil pesos. Para los días más fríos, las parkas están disponibles desde 22 mil hasta 36 mil pesos. Finalmente, los packs de cami-



EN LOS GRANDES ALMACENES DEL PAÍS YA ESTÁN A LA VENTA LOS UNIFORMES ESCOLARES

tas escolares (dos unidades) y los delantales tienen precios que oscilan entre 6 mil y 15 mil pesos.

Catalina Castillo, de 37 años, que acudió a una tienda en busca del uni-

forme escolar para su hija, comentó sobre los precios: “Las grandes tiendas siempre tienen un valor más elevado que en otros lugares”.

La apoderada conside-

ra que “está todo caro, pero respecto al uniforme, no hay tanta alza en comparación con el año pasado. Lo más barato serían las faldas, y lo más caro, los abrigos”.

## BREVES



## MODIFICACION DECRETO ALCALDICO